



El Sol de Morelia

MORELIA, MICHOACÁN | 7 DE DICIEMBRE DE 2018 | AÑO XL | NO. 14,485 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

MARCOS KNAPP GARCÍA/DIRECTOR

\$10.00



¡Lee aquí!

GRATIS
CON ESTA
EDICIÓN

POLÍTICA

EXIGEN PRERROGATIVAS

Hasta el momento, el Gobierno del Estado adeuda más de 26 millones de pesos a los partidos políticos, por lo que en sesión del Instituto Electoral de Michoacán, los representantes de éstos hicieron un exhorto para que se salde el recurso, pues la Secretaría de Finanzas y Administración de la entidad no ha resuelto la situación.



AYUDA

CAMPAÑA CONTRA FRÍO

Con distribución de cobijas, el Ayuntamiento de Morelia apoyará a las familias con mayor vulnerabilidad ante las bajas temperaturas.

Pág. 3



PRESTACIONES

Serían asegurados 85 mil trabajadores domésticos

Por mandato de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, las y los empleados que se dedican a las labores del hogar podrán exigir ser derechohabientes del Instituto Mexicano del Seguro Social. **Pág. 2**

FEDERALIZACIÓN DE NÓMINA

Brindó AMLO certidumbre, concuerdan

DESIREÉ HERNÁNDEZ MARTÍNEZ

El Presidente de la República dijo que se analizará la posibilidad de recibir los servicios educativos; además empresarios y legisladores celebraron la probabilidad de despresurizar las finanzas estatales

Luego de las declaraciones emitidas la mañana de ayer jueves por el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, en las que refirió que ve

viabile la recepción en la Federación de los servicios educativos del Estado, el titular de la Secretaría de Educación en el Estado, Alberto Frutis Solís, dijo que

se ha dado certeza a los trabajadores del sector en Michoacán.

Aseveró que la intención del Gobierno del Estado, al entregar la nómina magisterial el pasado 26 de noviembre, cuando se anunció la salida del convenio que data de 2014, es la de "no continuar con los desencontros con el magisterio por esta problemática, que está considerada la más importante de la entidad que daña la educación y rendimiento económico de la administración". **Pág. 5**

PUERTO DEBIDO A OMISIÓN, PRESCRIBEN FALTAS ADMINISTRATIVAS

Ya no podrán fincarse responsabilidades en contra de los culpables del desvío de más de cuatro millones de pesos. **Pág. 8**



POR LESIONES Y HOMICIDIOS De 2015 a 2018, CEEAV atendió 36 mil 115 casos

La presidenta de la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas, Cristina Cortés Carrillo, expuso que tan solo en el presente año se han atendido a más de 9 mil personas que fueron afectadas directa o indirectamente por la ejecución de un delito o la violación de sus derechos humanos. **Pág. 31**



Marta Cebollada
Benjamín González
J. Jesús Vázquez

Pág. 11
Pág. 12
Pág. 12